



# SESION

DEL DIA 1.º DE MAYO DE 1811.

Se dió principio por la lectura de la Acta de la sesion de la noche del dia anterior, y del parte de las fuerzas sutiles de la Isla y bahía, del dia 29 del mes próximo pasado.

Se dió cuenta por el Secretario de la Guerra, de que el Consejo de Regencia, á propuesta del virey de Nueva España, había nombrado al teniente general Don Antonio Gonzalez Sarabia, capitan general que ha sido del reino de Goatemala, para que pueda suceder al citado virey en aquel mando, sin intervalo alguno de tiempo, en caso de que él falte; y habiendo expuesto algunos señores que el expresado Sarabia tenia algunos inconvenientes para confiarle dicho destino, y hecho el

Sr. Mendiola una proposicion reducida á que el Consejo de Regencia nombre para virey de Méjico, en el caso que falte el actual, á dos ó tres de los jefes que tan dignamente se ocupan en pacificar aquellas provincias, resolvieron las Córtes que únicamente se diga al Consejo de Regencia que no se conforman con el nombramiento hecho en D. Antonio Gonzalez Sarabia, para suceder al virey de Nueva España.

Y levantó esta sesion el Sr. *Presidente*. = Vicente Cano Manuel, *Presidente*. = Miguel Antonio de Zumalcárregui, *Diputado Secretario*. = Pedro Aparici y Ortiz, *Diputado Secreterio*.